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年
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月
%&
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最迟明日 自查报告报送中纪委
!

月
"#

日!中央纪委"国家发展改革
委"监察部"财政部"国土资源部"建设部"

审计署按照中办"国办#关于进一步严格
控制党政机关办公楼等楼堂馆所建设问
题的通知$精神!联合下发了#关于开展党
政机关办公楼等楼堂馆所建设项目清理
工作的通知$! 要求各地区各部门对近年
来党政机关办公楼等楼堂馆所建设项目
进行一次全面彻底的清理% 日前!中央纪
委副书记刘锡荣就这项工作接受了记者
的采访&

问! 今年的清理工作有没有一个时

间表!

答!根据
$

部委通知要求!清理采取
自查和抽查相结合的方式进行&

%

月上旬
至

&

月中旬进行自查& 中央和国家机关各
部门'各省(自治区'直辖市)政府由一名
省部级领导牵头负责!按照中央统一部署
开展清理工作& 各地区的自查情况!由各
地纪检监察机关和发展改革'财政'国土'

建设规划' 审计等部门分别对项目审批'

土地'规划'资金来源等各方面是否符合
规定提出初步审查意见后!由省(自治区'

直辖市)人民政府办公厅汇总审核!形成
自查报告!于

&

月
"'

日前报送中央纪委'

国家发展改革委'监察部'财政部'国土资

源部'建设部'审计署&

中央和国家机关各部门的自查报告!

于
&

月
"'

日前分别报送中直管理局 '国
管局!经中直管理局'国管局初审和汇总
后报送

$

部委&

自查工作结束后!

&

月下旬!

$

部委将
对各省区市清理工作情况进行检查!同时
对中央部门的清理工作情况进行抽查!并
共同起草清理工作情况报告上报国务院&

问!清理工作期望达到怎样的效果!

答! 这次清理工作的目标非常明确!

通过清理工作!坚决遏制各级党政机关盲
目攀比'贪大求洋!违规建设办公楼等楼

堂馆所的势头& 对于党政机关违规建造楼
堂馆所问题!群众反映一直很强烈!但由
于种种原因!这个问题一直没有得到很好
的解决&

中办'国办于
(

月
)#

日印发的*关于
进一步严格控制党政机关办公楼等楼堂
馆所建设问题的通知$不仅规定了党政机
关办公楼等楼堂馆所建设的标准!还对资
金来源'管理方式以及相关的管理制度和
监管机制等进行了规定和部署% 因此!这
次清理工作不仅是要纠正违规问题!更是
着眼长远!注重预防%

据新华社北京
$

月
%'

日电

饭店厕所起名!解放区"

食客如厕 一头雾水
本报讯 据 *三湘都

市报$报道!

*$

日!长沙市
许老先生向媒体投诉 !长
沙市江南人民公社饭店
居然把厕所标成 +男女解
放区 ,! 他对饭店此举强
烈不满%

*$

日中午! 记者来到
了江南人民公社饭店 !该
餐馆以经营湘菜为主% 室
内装修得很有革命色彩 !

大小餐厅均以红色文化作
为背景! 墙壁上还贴有不
少毛主席的语录% 穿过餐
厅大堂! 内侧的两个厕所
上贴着性别标志 +男解放
区,'+女解放区,! 标志上
还附有一张身着军装的士

兵图像% 一名准备如厕的
中年女士瞟了一眼厕所标
志! 从服务员那得到了明
确答复 +厕所确在此,!才
开了门进去% 这位中年女
士说她第一次来该餐馆吃
饭 !还以为这个 +解放区 ,

是做其他用途的! 上趟厕
所就像在玩脑筋急转弯%

据餐馆经理陈女士介
绍! 这是前餐馆管理者刘
总想出来的 +创意 ,!本来
上厕所就有俗称+解手,之
说% 随着社会的发展!厕所
的标志也变得五花八门 !

此举是为了让厕所增加一
点文化品位! 并无任何政
治含义% (张 红)

软座软卧均不卖学生票
暑运来临 售票新规

本报讯 据 *天津日
报 $报道 !从

&

月
*

日起 !

铁路开始发售学生票 !

*$

日记者采访了铁路有关人
士! 了解到购买学生票的
最新规定%

按照铁路规章规定 !

学生只享受半价硬座客
票 ' 加快票和空调票 !软
座'软卧均不出售学生票%

学生硬卧优惠票价
不等于硬卧半价% 但学生
购买硬卧票仍享受一定
的优惠! 其价格

+

半价硬

座票价
,

硬座与硬卧之间
的差价%

学生购买联程票或乘
车区间涉及

-

字头动车组
列车的!可分段购票% 分段
发售时! 由发售第一段车
票的车站在学生优惠卡内
划销次数! 中转站凭上一
段车票售票! 不再划销乘
车次数% 动车组列车只对
学生出售二等车厢学生车
票! 票价为全价的

$.%

折!

一等车厢不卖学生票%

/

刘 平)

蓝藻再次逼近无锡水源地
市民饮用水暂未发臭

本报讯 据央视报道!有关部门日前监测发现!太湖
水域中西部及北部地区再次出现大范围蓝藻% 目前蓝藻
还没有对饮用水源地造成明显影响%

据了解! 前段时间由于东北风的作用以及当地较低
气温的影响!太湖取水口的水质有了明显好转%但是由于
近来西南风的作用!大量蓝藻又吹到太湖北部水域%

专家介绍! 这次的蓝藻主要是进入
&

月份以来太湖
里新生长出来的!面积在

#00

平方公里左右!但相对于
%

月份!湖水里蓝藻浓度较低!短时间内还不会在取水口附
近堆积'腐烂'发臭%

中科院太湖湖泊生态系统研究站副站长季江说!研
究表明!如果再连续刮两到三天的西南风!这一大片蓝藻
将会在梅梁湾和贡湖两个湖湾形成堆积! 有可能影响水
源地取水安全% 目前无锡市居民家里的自来水暂时还没
有出现发臭'变色的情况% (高 尚)

九江大桥年内修复

$

月
%'

日"重庆民族艺校的同学正在表演舞蹈#春

天的花$% 当天"重庆市民载歌载舞欢庆重庆直辖
%"

周

年% 新华社发

这是合龙后的苏通

大桥桥面%

$

月
%'

日"总投资

人民币
$()*

亿元"全长

+!)(

公里"拥有世界最

大主跨的苏通长江公路

大桥实现南北合龙全线

贯通%

苏通大桥位于江苏

省东部的南通市和苏州

的常熟市之间" 东距长

江入海口
%"'

公里"是

国家高速公路沈阳至海

口通道& 也是江苏省公

路主骨架跨越长江的枢

纽工程%

新华社发

苏通大桥
/012
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最迟明日 自查报告报送中纪委
!

月
"#

日!中央纪委'国家发展改革
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题的通知$精神!联合下发了*关于开展党
政机关办公楼等楼堂馆所建设项目清理
工作的通知$! 要求各地区各部门对近年
来党政机关办公楼等楼堂馆所建设项目
进行一次全面彻底的清理% 日前!中央纪
委副书记刘锡荣就这项工作接受了记者
的采访%

问! 今年的清理工作有没有一个时

间表!

答!根据
$

部委通知要求!清理采取
自查和抽查相结合的方式进行%

%

月上旬
至

&

月中旬进行自查% 中央和国家机关各
部门'各省(自治区'直辖市)政府由一名
省部级领导牵头负责!按照中央统一部署
开展清理工作% 各地区的自查情况!由各
地纪检监察机关和发展改革'财政'国土'

建设规划' 审计等部门分别对项目审批'

土地'规划'资金来源等各方面是否符合
规定提出初步审查意见后!由省(自治区'

直辖市)人民政府办公厅汇总审核!形成
自查报告!于

&

月
"0

日前报送中央纪委'

国家发展改革委'监察部'财政部'国土资

源部'建设部'审计署%

中央和国家机关各部门的自查报告!

于
&

月
"0

日前分别报送中直管理局 '国
管局!经中直管理局'国管局初审和汇总
后报送

$

部委%

自查工作结束后!

&

月下旬!

$

部委将
对各省区市清理工作情况进行检查!同时
对中央部门的清理工作情况进行抽查!并
共同起草清理工作情况报告上报国务院%

问!清理工作期望达到怎样的效果!

答! 这次清理工作的目标非常明确!

通过清理工作!坚决遏制各级党政机关盲
目攀比'贪大求洋!违规建设办公楼等楼

堂馆所的势头% 对于党政机关违规建造楼
堂馆所问题!群众反映一直很强烈!但由
于种种原因!这个问题一直没有得到很好
的解决%

中办'国办于
(

月
*#

日印发的*关于
进一步严格控制党政机关办公楼等楼堂
馆所建设问题的通知$不仅规定了党政机
关办公楼等楼堂馆所建设的标准!还对资
金来源'管理方式以及相关的管理制度和
监管机制等进行了规定和部署% 因此!这
次清理工作不仅是要纠正违规问题!更是
着眼长远!注重预防%

据新华社北京
$

月
%'

日电

饭店厕所起名!解放区"

食客如厕 一头雾水
本报讯 据 *三湘都

市报$报道!

*$

日!长沙市
许老先生向媒体投诉 !长
沙市江南人民公社饭店
居然把厕所标成 +男女解
放区 ,! 他对饭店此举强
烈不满%

*$

日中午! 记者来到
了江南人民公社饭店 !该
餐馆以经营湘菜为主% 室
内装修得很有革命色彩 !

大小餐厅均以红色文化作
为背景! 墙壁上还贴有不
少毛主席的语录% 穿过餐
厅大堂! 内侧的两个厕所
上贴着性别标志 +男解放
区,'+女解放区,! 标志上
还附有一张身着军装的士

兵图像% 一名准备如厕的
中年女士瞟了一眼厕所标
志! 从服务员那得到了明
确答复 +厕所确在此,!才
开了门进去% 这位中年女
士说她第一次来该餐馆吃
饭 !还以为这个 +解放区 ,

是做其他用途的! 上趟厕
所就像在玩脑筋急转弯%

据餐馆经理陈女士介
绍! 这是前餐馆管理者刘
总想出来的 +创意 ,!本来
上厕所就有俗称+解手,之
说% 随着社会的发展!厕所
的标志也变得五花八门 !

此举是为了让厕所增加一
点文化品位! 并无任何政
治含义% (张 红)

软座软卧均不卖学生票
暑运来临 售票新规

本报讯 据 *天津日
报 $报道 !从

&

月
*

日起 !

铁路开始发售学生票 !

*$

日记者采访了铁路有关人
士! 了解到购买学生票的
最新规定%

按照铁路规章规定 !

学生只享受半价硬座客
票 ' 加快票和空调票 !软
座'软卧均不出售学生票%

学生硬卧优惠票价
不等于硬卧半价% 但学生
购买硬卧票仍享受一定
的优惠! 其价格

+

半价硬

座票价
,

硬座与硬卧之间
的差价%

学生购买联程票或乘
车区间涉及

-

字头动车组
列车的!可分段购票% 分段
发售时! 由发售第一段车
票的车站在学生优惠卡内
划销次数! 中转站凭上一
段车票售票! 不再划销乘
车次数% 动车组列车只对
学生出售二等车厢学生车
票! 票价为全价的

$.%

折!

一等车厢不卖学生票%

/

刘 平)

蓝藻再次逼近无锡水源地
市民饮用水暂未发臭

本报讯 据央视报道!有关部门日前监测发现!太湖
水域中西部及北部地区再次出现大范围蓝藻% 目前蓝藻
还没有对饮用水源地造成明显影响%

据了解! 前段时间由于东北风的作用以及当地较低
气温的影响!太湖取水口的水质有了明显好转%但是由于
近来西南风的作用!大量蓝藻又吹到太湖北部水域%

专家介绍! 这次的蓝藻主要是进入
&

月份以来太湖
里新生长出来的!面积在

#00

平方公里左右!但相对于
%

月份!湖水里蓝藻浓度较低!短时间内还不会在取水口附
近堆积'腐烂'发臭%

中科院太湖湖泊生态系统研究站副站长季江说!研
究表明!如果再连续刮两到三天的西南风!这一大片蓝藻
将会在梅梁湾和贡湖两个湖湾形成堆积! 有可能影响水
源地取水安全% 目前无锡市居民家里的自来水暂时还没
有出现发臭'变色的情况% (高 尚)

九江大桥年内修复

一失踪车 查证非!套牌"

据新华社广东南海
&

月
*#

日电 记 者
*#

日
从广东省佛山市 +

&

-

*%

,

事故处置信息发布组了
解到 ! 在事故中一辆失
踪 汽 车 的 车 牌 号 应 为
.粤

1234#(

,!车主是
广西人 % 这一车牌号此
前 被 有 关 部 门 误 认 为
.粤

1254#(

,!由此引
出该车是 .套牌车 ,的错
误说法 %

佛山市.

&

-

)%

,事故处
置信息发布组通过媒体

发布了更正声明!声明中
称 /.

&

月
)&

日公布的
!

辆失踪车辆!其中一辆牌
号为粤

1254#(

的车辆!

应为粤
1234#(

% 由此给
粤

1254#(

的车主带来
的影响!深表歉意% ,

记者在采访中了解
到 ! 事 故 中 失 踪 的 粤
1234#(

汽车是一辆蓝
色小货车 ! 并非 .套牌
车,!车主韦政是广西人%

目前!交警部门已经确认
不幸落江者是韦政本人%

事故水域 发现 !具浮尸
据 新 华 社 广 东 南

海
&

月
)#

日 电 据 佛
山 市 民 政 局 副 局 长 甘
绮霞介绍 !从事故发生
至今 !有关部门已经在
事 故 发 生 地 点 附 近 水
域打捞到

%

具浮尸 !其
中

)

具 在 广 州 水 域 发
现 !另外

!

具均在佛山
水域发现 %

甘绮霞说 !

%

具浮尸

中已经有
"

具被确认与
此次事故无关!其中最早
发现的

)

具尸体腐烂较
为严重!法医鉴定死亡时
间在

%6&

天!因此不可能
是此次事故中遇难者的
遗体!另一具也被确认与
此次事故无关% 其他

(

具
尸体正在进行鉴定!并将
尽快向失踪者家属公布
鉴定结果%

大桥修复 前期工作展开
据新华社广东南海

&

月
)#

日电(记者 徐清

扬 ) 发生坍塌事故的九
江大桥修复前期工作已
展开 ! 广东省交通部门
将尽快启动对九江大桥
的修复 ! 以避免因此造
成的损失扩大 ! 并缓解
当地交通压力 % 广东省
交通部门表示 ! 争取在
今年内完成对九江大桥
的修复工作%

据广东省高速公路
有限公司有关负责人介
绍!九江大桥修复的前期
工作已展开!目前最主要
的工作是对受损桥梁进

行观测和检测!虽然桥面
只坍塌了

"00

米!但已对
整个桥梁造成不稳定趋
向% 同时!清理桥梁水下
垃圾也是当务之急!由于
九江大桥河段水深水急!

加上漩涡较多!桥下垃圾
清理工作比较棘手%

广东省交通部门正
在组织专家对桥梁受损
程度进行评估!并根据评
估结果制定设计和施工
方案!避免为今后留下安
全隐患% 广东省交通厅厅
长张远贻表示!争取在今
年年内完成对九江大桥
的修复工作%

水流太急 首次打捞失败
据新华社广东南海

&

月
)#

日电 (记者 赖少芬

孔博)广东
)#

日采取.磁
力吸, 方案对九江大桥坍
塌事故失踪人员和车辆进
行打捞!但由于水流太急
等原因!首次打捞受阻%

广东海事局
)#

日上
午开始对事发点下游约
400

米处的一个可疑点进
行打捞!该可疑点水深

(0

米
6!0

米!原计划
)(

时左
右吊出水面!运往九江战
备码头% 有关部门调集了
两部殡葬车和两部大卡
车到码头!对附近区域进
行了封锁和警戒%

)#

日
)0

时左右 !开
始对可疑点进行打捞% 记
者在现场看到 !.粤顺德
工

000#

, 和 .粤顺德工
000)

,两艘打捞船并排在
一起 ! 其中 !.粤顺德工
000#

,上的吊臂吊着直径
约

"

米的电磁铁!磁铁重
$

吨! 功率为
4000

瓦!具

有
(0

吨左右的吸附力%

)0

时
%0

分! 电磁铁
被吊起垂直放入水中!在
水底进行了一个多小时的
定位后!船上仪表电流显
示!已经吸附到可疑物%

)"

时
"0

分左右!电磁铁开始
起吊!吊到接近水面的位
置时!仪表电流突然变小!

潜水员下水查看后发现!

可疑物已经脱落%

据介绍!导致打捞受
阻的原因可能是因为水
流太急!这个可疑点所在
位置的水比较深!目前又
值汛期!放

)00

公斤的重
物下去

)0

秒钟之内就会
被冲走!因此有可能是电
磁铁吸住可疑物后!在上
升的过程中被水流冲走%

目前!这个可疑物已经被
冲离原来的位置!有关部
门正对该水域进行重新
探摸和定位 ! 寻找可疑
点% 目前还无法确定这个
可疑物是否为汽车残骸%


